

INDRA MODERNIZA CON ÚLTIMA TECNOLOGÍA LA GESTIÓN DEL TRÁFICO AÉREO EN INDONESIA Y REFUERZA SU POSICIÓN EN EL NEGOCIO DE ATM EN ASIA-PACÍFICO

- La solución ManagAir, una de las más avanzadas que existen actualmente, reemplazará el actual sistema del Centro de Control de Tráfico Aéreo de Yakarta, uno de los dos centros de control de Indonesia, para pasar a gestionar los vuelos en más de la mitad del cielo del país
- Esta tecnología de automatización permitirá aumentar la eficiencia gracias a que hace posibles las trayectorias 4D, más precisas y sostenibles, y junto con el sistema de comunicación de voz sobre IP que Indra también va a implantar permitirá avanzar en la digitalización del tráfico aéreo
- El proveedor de servicios de navegación aérea de Indonesia ha confiado igualmente en la tecnología de Indra para sus centros de control en Balikpapan, Medan y Pontianak, lo que afianza el liderazgo de la compañía en el país

Madrid, 19 de marzo de 2025. – Indra robustece su posición en el mercado de la gestión del tráfico aéreo en Asia-Pacífico tras adjudicarse un nuevo contrato en Indonesia con el proveedor de servicios de navegación aérea del país asiático, para renovar los sistemas de gestión de tráfico aéreo en el país.

Concretamente, Indra implantará su solución de automatización ManagAir, una de las más avanzadas y utilizadas en centros de control y aeropuertos de todo el mundo, para sustituir el actual sistema de Yakarta, uno de los dos centros de control de Indonesia, un proyecto que facilitará la gestión del tráfico de más de la mitad del cielo del país. De esta manera, Indonesia tendrá capacidad para aumentar la eficiencia de los vuelos a través de trayectorias 4D, que permiten calcular rutas más precisas y eficientes. Esto contribuirá a una aviación más sostenible en todo el territorio, al reducir el consumo de combustible y, por tanto, las emisiones de CO2.

La compañía también va a implantar sus sistemas de comunicación de voz sobre IP GAREX para facilitar las comunicaciones entre controladores, pilotos y otros agentes. Indra proporciona una solución completamente digitalizada, lo que asegura la máxima calidad de sonido y niveles de seguridad.

Por otro lado, Indra también ha resultado adjudicataria de un contrato para la renovación completa de los tres sistemas de gestión de tráfico aéreo de aproximación de Balikpapan, Medan y Pontianak.

“Con este contrato, damos un paso más en nuestro avance en sistemas de gestión del tráfico aéreo en Asia-Pacífico, una región que confía cada vez más en la tecnología de Indra y en la capacidad de nuestra compañía para poner en marcha soluciones flexibles y altamente seguras que se adaptan a sus necesidades. El desarrollo de este proyecto en Yakarta es fundamental dentro de la hoja de ruta marcada en el Plan Estratégico Leading the Future para el negocio de ATM”, ha apuntado Víctor Martínez, director general de ATM de Indra.

La tecnología de Indra también está presente en otros países de la región de Asia-Pacífico. Destaca su despliegue en tres de los cuatro centros de control que gestionan el espacio aéreo de India, uno de los cielos más transitados de Asia, así como en Vietnam, donde recientemente fue adjudicataria de un contrato para renovar los sistemas de gestión del tráfico aéreo de Ho Chi Minh, con lo que fortalece su posición en este mercado. A esto se suma su tecnología implementada en espacios aéreos de referencia como Chengdu y Xi'an, en China, Incheon en la República de Corea, así como en países como Tailandia, Mongolia y Filipinas, que también operan con las soluciones avanzadas de la compañía.

De manera global, Indra ha equipado más de 11.000 instalaciones de tráfico aéreo en todo el planeta y es una de las pocas compañías del mundo que cuenta con una cartera de soluciones de nueva generación capaces de gestionar un vuelo puerta a puerta, desde que despega hasta que llega a su destino. La compañía contribuye a garantizar la seguridad de todos los pasajeros que cogen un vuelo cada día en cualquier lugar del mundo, ya que detrás de esos desplazamientos está su tecnología en algún punto, lo que le convierte en uno de los líderes mundiales del sector.

Acerca de Indra

Indra es la multinacional española de referencia y una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio que, a través de la tecnología, protege nuestro modo de vida actual y se anticipa a las necesidades del futuro. Su comprometido equipo de expertos, su profundo conocimiento del negocio y de las últimas tecnologías, y su capacidad única de innovación e integración de sistemas, la convierten en el socio tecnológico de confianza para las operaciones clave y la digitalización de sus clientes en todo el mundo. Gracias a su liderazgo en grandes programas y proyectos europeos, así como a su espíritu de colaboración y estrategia de alianzas, impulsa el ecosistema industrial e innovador en estos sectores.

Contacto de Comunicación

Elsa Jiménez Blanco
ejimenezbl@indra.es
+34 669 82 93 19